

次期計画最終（案）への主な反映

最終（案） ページ	意見種別	意見趣旨（上段）
		変更内容（下段）
1	懇話会 意見	<p>【人権の基本的な考え方】</p> <p>「人権をほとんど意識することがない人々」という言葉は否定的な意味でとれる、違和感がある。</p>
		<p>御意見を踏まえ、「人権を意識せずに日常生活を送っている人々」という表現に修正しました。</p>
3	懇話会 意見	<p>【基本理念】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ キャッチフレーズが長すぎて、インパクトが薄い。 ・ 「みんながつながる」という言葉はプレッシャーに感じる人もいるので、「ひとりひとりがつながる」としてはどうか
		<p>御意見を踏まえ、</p> <p>「ひとがつながり みんなでつくる やさしさあふれる 人権文化の息づくまち・京都」 と変更しました。</p>
8	懇話会 意見	<p>【子どもを共に育む社会づくり】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 家族観が多様化してきているので、ひとり親家庭への支援を課題として記載できないか。 ・ 様々な課題の「ひとり親家庭」の部分の記載内容を「子どもを共に育む社会づくり」のところに記載してはどうか。
		<p>御意見を踏まえ、「子どもを共に育む社会づくり」の「1 主な課題」に、ひとり親家庭における子育ての課題、支援の必要性を記載しました。</p>
15	市民意見	<p>【障害者の人権尊重と互いに支え合うまちづくり】</p> <p>障害者の権利について、改正障害者基本法、障害者差別解消法等に準じた表現等とすべきではないか。</p>
		<p>御意見を踏まえ、「2 今後の施策の在り方」の文章を修正しました。</p>
17	市民意見	<p>【障害者の人権尊重と互いに支え合うまちづくり】</p> <p>障害者差別解消法等の趣旨に沿い、市民等からの意見聴取や市民等との連携を具体的に記載してほしい。</p>
		<p>御意見を踏まえ、「2 今後の施策の在り方」の中に「共生社会の実現に向けたネットワークの充実」の項目を記載しました。</p>
19	市民意見	<p>【ひとりひとりの人権が大切にされる同和問題の解決のための取組】</p> <p>「こんな場合はどうすれば…」について、人権侵害を受けた場合等の相談先の記載が必要ではないか。</p>
		<p>御意見を踏まえ、人権擁護委員による人権相談を相談先として記載しました。</p>

最終(案) ページ	意見種別	意見趣旨(上段)
		変更内容(下段)
21	懇話会 意見	<p>【多文化が息づくまちづくりと外国籍市民等の人権尊重】</p> <p>(生活支援)のところの表現が高齢者・障害者に限定したものとなっているが、若い外国人も含めた表現にすべきである。</p>
		<p>御意見を踏まえ、「外国籍の高齢者や障害のある方等…」という表現に修正しました。</p>
21	市民意見	<p>【多文化が息づくまちづくりと外国籍市民等の人権尊重】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ (生活支援)の「日本の理解が十分でない児童・生徒…」の表現について、「日本語の理解が…」とすべきではないか。 ・ (多文化共生の地域づくり)の「差別を許さない多文化を尊重する意識啓発・人づくりの推進」とあるが、「多文化を尊重し、差別を許さない意識啓発・人づくりの推進」とすべきではないか。
		<p>御意見を踏まえ、表現を修正しました。</p>
22	懇話会 意見	<p>【多文化が息づくまちづくりと外国籍市民等の人権尊重】</p> <p>「こんな場合どうすれば…」ところに行政機関における手続きの際の通訳派遣等も記載した方がよいのではないか。</p>
		<p>御意見を踏まえ、行政機関における手続きの際の通訳派遣等を記載しました。</p>
22	市民意見	<p>【多文化が息づくまちづくりと外国籍市民等の人権尊重】</p> <p>ヘイトスピーチの定義が曖昧である。</p>
		<p>御意見を踏まえ、用語説明を記載しました。</p>
27	懇話会 意見	<p>【安心して働き続けられる職場づくり】</p> <p>職場での嫌がらせとしてマタニティ・ハラスメントの記載を追加した方がよいのではないか。</p>
		<p>御意見を踏まえ、主な課題の中にマタニティ・ハラスメントの記載を追加しました。</p>
30	懇話会 意見	<p>【高度情報化社会における人権尊重について】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 「こんな場合どうすれば…」の回答のところで、「法務局に御相談ください。」とあるが、最近の社会状況を踏まえ、もう少し踏み込んだ表現にすべきである。「子どもを共に育む社会づくり」の「こんな場合どうすれば…」のところに記載されている「いじめ相談24時間ホットライン」の内容を再掲すればよいのではないか。
		<p>御意見を踏まえ、子どもがネットいじめを受けている場合の対応方法について、「いじめ相談24時間ホットライン」の内容をベースに、記載を追加しました。</p>

最終(案) ページ	意見種別	意見趣旨(上段)
		変更内容(下段)
31	市民意見	<p>【様々な課題(東日本大震災に起因する人権問題)】</p> <p>東日本大震災に限定せずに災害という大きな枠組みで取り扱うべきである。</p>
		<p>御意見を踏まえ、表題を「東日本大震災等<u>に</u>起因する人権問題」と修正し、様々な災害における被災者への支援や施策は、人権尊重の理念を基調としながら進める必要がある旨を記載しました。</p>
33	懇話会 意見	<p>【人権教育(「イ 学校等における人権教育」－「(イ) 学校」)】</p> <p>人権は一人一人の問題であり、大事な権利であるということを若者に教える必要があるという記載をすべきではないか。</p>
		<p>具体的な取組項目の部分を「子どもたちが身近な問題として人権について理解・認識を深め…」という表現に修正しました。</p>